

Le ministre de l'Intérieur, Bruno Retailleau, s'est décidé à être candidat à la présidence des LR face à Laurent Wauquiez, l'actuel président par intérim depuis le départ d'Éric Ciotti qui a préféré faire l'alliance avec le RN pour réaliser l'Union Des Droites.

Vers un duel Retailleau/Wauquiez chez les LR

Cela ressemble à s'y méprendre à la lutte fratricide entre Jacques Chirac et Édouard Balladur ou plus récemment, l'affrontement Nicolas Sarkozy/François Fillon. En quelques mois, Bruno Retailleau par ses déclarations et quelques circulaires en tant que ministre de l'Intérieur, s'est imposé comme l'une des personnalités préférées des Français. Dès lors, la pression était forte. Lors d'un déjeuner en tête en tête avec Laurent Wauquiez, ce dernier lui a rappelé leur accord, à Retailleau de porter l'action des LR au gouvernement et à Wauquiez de réorganiser le parti. Oui mais voilà, l'ambition a été la plus forte. Beaucoup pensent à droite que Wauquiez n'a aucune chance alors que Retailleau plaît davantage, même en dehors des limites de son propre parti... Il faut dire que le patron des députés à l'Assemblée Nationale est un habitué des trahisons et des retournements d'alliance. N'est-ce pas Wauquiez qui avait conseillé à 10 députés LR de voter contre la réforme des retraites poussant la première ministre de l'époque, Elisabeth Borne, a opté pour le 49.3 pour faire passer sa loi alors qu'officiellement Laurent Wauquiez la soutenait...

Retailleau, après 2025, pense à 2027...

Dans l'entourage très proche du ministre de l'Intérieur, on retrouve un homme clé bien connu à Nice, Patrick Stefanini qui a été en 1995, le directeur de campagne de Jacques Chirac puis de François Fillon avant de démissionner quand l'intéressé a refusé d'écouter ses conseils provoquant la chute de Fillon... Bruno Retailleau a donc adressé un courrier aux adhérents LR. Tout se décidera lors d'un congrès ce printemps, une saison qui sera décisive pour la vie politique française avec aussi le procès des attachés parlementaires à l'Europe de Marine Le Pen... On se souvient aussi que Wauquiez avait interdit à l'ancien 1^{er} ministre, Michel Barnier, de venir à un congrès des LR ce que l'intéressé s'était moqué ouvertement. Barnier comme Xavier Bertrand, Louis Sarkozy (le fils de...) et bien d'autres, ont déjà opté pour Retailleau. La bataille s'annonce violente où tous les coups seront permis. Il faut s'attendre à ce que le clan Wauquiez lance des attaques contre le ministre de l'Intérieur qui sait que son destin présidentiel national passe obligatoirement par une victoire aux présidentielles du parti (LR). L'année 2025, on vous l'avait dit, s'annonce stratégique et décisive.

Pascal Gaymard

Partager :

- [Twitter](#)
- [Facebook](#)
- [LinkedIn](#)

Prénom ou nom complet

Email

En continuant, vous acceptez la politique de confidentialité